
 

Ortsamt Borgfeld 1 

  
Protokoll 
Entwurf 

 

Anlass: Beiratssitzung 
Ort: Schützenhalle 
Tag : 20.10.2015 
Uhrzeit: 19:30  – 21:45 Uhr 
 

 
Anwesende Mitglieder des Beirates: 
Frau Klatte, Frau Dwortzak, Frau Polo-Rodriguez, die Herren Bramsiepe, 
Behrend, Broeksmid, Vahlenkamp, Keil, Schumacher, Burghardt und Bayer 
 
 

Besprechungspunkte Beschlüsse / Ergebnisse 

 
TOP 1 
Genehmigung der 
Tagesordnung 
 

 
Hr. Bramsiepe bat um Verschiebung des Top 7 d.) 
Brandschutz, SPD auf die nächste Sitzung. Die 
Entscheidung wurde auf den TOP 7 verschoben 
 
Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt. 
 

 
TOP 2 
Genehmigung des 
Protokolls  
 

 
Das Protokoll vom 22.09.2015 wird genehmigt. 
 

 
TOP 3 
Geschäftsordnung 

 
Die Geschäftsordnung wurde einstimmig 
angenommen 
 

 
TOP 4 
Wünsche und 
Anregungen der 
Bürgerinnen und 
Bürger 
 

 
Hr. Vahlenkamp hatte zur Situation der Polizei Fragen 
zur Personalsituation an Herrn Feldmann (Polizei) 
Hr. Feldmann antwortete: „Das es zur Zeit nur 
Überlegungen und Spekulationen gäbe, die aber auch 
die KOPS betreffen könnten.“ 
Hr. Burghardt fragte nach der Einhaltung der 
Einsatzzeit von 8 Min für Borgfeld. 
Antwort von Hr. Feldmann: „ Wird in der Regel knapp 
geschafft ist aber noch zu verbessen“ 
Hr. Bruns  Berichtet von dem angeblichen 
organisatorisch durcheinander in der Turnhalle. Hr 
Stock bestätigte die Aussage und wies daraufhin, dass 
man erst in den Anfängen der Organisation sei und 
diese Abstellen wird. 
Hr. Rosenberger, berichtet von den Flüchtlingen in der 
Turnhalle. Es ist noch ein großer Bedarf an Mentoren 
und Patenschaften vorhanden. ER bittet das Borgfelder 
Bürger sich zur Verfügung stellen. 
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TOP 5 
Sachstandbericht 
 

 
1. Stand Recycling-Station: 

 
  Die Recycling-Station soll im Herbst 2016  

fertiggestellt sein. Die Finanzmittel kommen aus 
den Abfallgebühren und unterliegen nicht der 
Haushaltssperre. 

 
2. Anträge: 

 
1.)  Kompensation der Container bei REWE bis zum  

Bau der Recyclingstation. Antwort vom 05.10.15 
2.)  Kompensation der Container bei REWE bis zum 

Bau der Recyclingstation. Antwort vom 05.10.15 
3.) Kompensation der Container bei REWE bis zum 

Bau der Recyclingstation. Antwort vom 05.10.15 
4.)  Breitbandausbau in Borgfeld (Timmersloh) 
      Antwort liegt noch nicht vor 
5.)  Aufhebung des Geradeausfahrgebots Borgfelder 

Landstr. 
      Entscheidung erst nach Fertigstellung der Studie 
6.)  Evaluation der Anträge vom  25.11.2014 und 

17.02.2015 
      Keine Antwort, SK erst nach 19.10.15 
7.)  Aufhebung des Geradeausfahrgebots Borgfelder 

Landstr. 
      Entscheidung erst nach Fertigstellung der Studie 
8.)  Landschaftsprogramm Antrag vom 05.05.15 
      Stellungnahme  vom 12.10.15 liegt vor 

 
 
TOP 6 
Globalmittelvergabe 

 
Der noch verfügbare Betrag von 8.657,48€ wurde 
vergeben. Der Landeskindergarten und Stiftung 
NordWest Natur konnten nicht berücksichtigt werden, 
da keiner der Antragsteller anwesend war um die 
Anträge zu erläutern.. 
Aufteilung siehe Anhang1. 
 

 
TOP 7 a.) 
Antrag: 
Unterbringung von 
Flüchtlingen, 
gemeinsamer Antrag 

 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen 
 

 
TOP 7 b.) 
Antrag: 
Belegung der Sporthalle 
DIE GRÜNEN 

Der Antrag wurde von Fr. Polo-Rodriguez erläutert. 
Nach längerer Diskussion wurde der Antrag nicht 
abgestimmt. 
Der Antrag soll als Thema in der nächsten 
Beiratssitzung als eigener Punkt behandelt werden. 
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TOP 7 c.) 
Antrag: 
Kinderspielplätze in 
Borgfeld, CDU 

Nach Wortmeldungen von: 
Hr. Vahlankamp, das die Mängel differenzierter 
aufgeführt werde sollte. 
Hr. Schumacher, schlug vor den Antrag in den 
Ausschuss II zwecks Beratung zu überstellen. 
Hr. Burghardt, begrüßte es, auch eine Aufwertung zu 
verlangen, um wenigstens die Instandsetzung des 
Status quo zu erreichen. Die Erstellung einer zu 
spezifizierenden Mängelbeseitigungsliste mag in die 
Ausschüsse verwiesen und dort erarbeitet werden. 
Fr. Polo-Rodriguez, fragte nach den Elterninitiativen, 
die von Hr. Broeksmid in seiner Erläuterung des 
Antrages erwähnt wurden. 
Der Antrag wurde anschließend in der vorliegenden 
Formulierung einstimmig angenommen. 
 

TOP 7d.) 
Antrag: 
Brandschutz, SPD 

Der Antrag wurde auf Antrag der CDU wegen nicht 
fristgerechte Einreichung auf die nächste Beiratssitzung 
verschoben 
 

 
TOP 8 
Mitteilungen 
 

 
Der Borgfelder Wintermarkt findet am Samstag den 
05.12.15 ab 15:00 Uhr statt. Vorschlag ist auch die 
Flüchtlinge daran zu beteiligen. 
Es gibt einen Vorschlag von Hr. Schilling den Radweg 
an den Wümmewiesen zu sanieren 
  

 
TOP 9 
Verschiedenes  

  
Fr. Bierstedt und Hr. Stock, berichteten von der 
Situation und Unterbringung der Flüchtlinge in der 
Borgfelder Turnhalle am Saatland. 
 

 
 
Herr Neumann-Mahlkau  schließt die Sitzung um 21:45 Uhr. 
 
  
Der Beiratssprecher:                   Ortsamtsleiter    Schriftführer 

 
 

 
 

 
 

 


